

# OPOSISI

## Kapolres Sukabumi Memberi Dukungan Penuh pada Giat Rempug Tani Desa Sekarsari Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Sep 25, 2023 - 15:50



*Kapolres Sukabumi Memberi Dukungan Penuh pada Giat Rempug Tani Desa Sekarsari Polsek Kalibunder*

Sukabumi, 25 September 2023 - Giat rempug tani yang diadakan di Kantor Desa Sekarsari pada Senin, 25 September 2023, mendapat perhatian dan dukungan penuh dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH. Acara ini merupakan kerjasama antara Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, dan Forkopimcam Kecamatan Kalibunder.

Kegiatan ini dihadiri oleh pemateri dari UPTD Pertanian, Sdri. Nidah Wasipah, SST, yang juga merupakan koordinator BPP (Badan Penyuluh Pertanian) Kecamatan Kalibunder, serta beberapa tokoh penting lainnya seperti Sdr. Gagay

Suhenda, SP PPL Desa Sekarsari, Sdr. Taufik Hidayat PPL, dan Sdr. Egi Surya Kelana, SP Petugas POPT Kecamatan Kalibunder.

Rempug Tani ini diikuti oleh lebih dari 30 anggota kelompok tani dari Desa Sekarsari. Tujuan utama dari penyuluhan ini adalah untuk membahas LP2B (Lahan Pertanian Pangan Berkelanjutan) dan memberikan pemahaman kepada kelompok tani tentang pentingnya menjaga lahan pertanian agar tidak dialihfungsikan untuk kepentingan lain, seperti pembangunan rumah atau pabrik.

Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas Aiptu Subandi menekankan pentingnya pemanfaatan lahan pertanian sesuai dengan arahan dari Koordinator BPP Kecamatan Kalibunder. Ia juga menjelaskan tugas dan tanggung jawab Polri dalam mencegah penyebaran paham radikalisme serta peran aktif perangkat desa dan masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kalibunder.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan tentang antisipasi TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang) sekaligus mengingatkan pesan dari Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH., menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dalam kegiatan rempug tani ini. Beliau juga menekankan pentingnya kolaborasi antara kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, serta produktif di Kabupaten Sukabumi.

Semua pihak berharap bahwa kegiatan seperti ini akan terus berlanjut dan semakin mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam membangun Sukabumi yang lebih baik.